

藏相の企圖する新鳥替政策樹立

頤門

國を持つものと解されてゐる、
従つて今後單に金塊送のみあらず
その他の方面に於ても日銀中心の
通商政策が現はれるものとして
此が成行は重視されてゐる、

議會によつては開港基金制度の
如きを実現する必要がありはせ
ぬ。それで、その手に迷ひ無く實現する
と述べた手に迷ひ無く實現する

陸軍当局の見解

洪武通鑑

藏相の應答ありて後 民政黨の
孫原陸男登壇 一般会計
特別會

此の経済的変動によりて從來の基

（東京十九日）結城蔵相と池田正
銀總裁の手より先般日銀の產
業金融支出が企圖されたが、此に
次いで目下物價抑制や國際貿易問
題と関連して、前者に勝る重要性
を持つ鳥賀晉政策の樹立が団々
議会に於ける結城蔵相の答弁によ
つて明らかされ、金融界の注目を
集めである。

政府並に日銀当局は鳥賀晉持の
心要上、今後正貨現送を主とせよ
との態度を示し、鳥賀の答弁によ
る所、阻止せらるべき事は、左現送する事がありて、鳥賀政策
明かで、この東洋内閣の鳥賀晉
一本で進んで單なると勝つてゐる。問題とあつた官利と國策の矛

增税関係法案を中心とした質疑

個人財產稅至何故廢止

取扱税は同時でことなるか
入戻税は充分に調査を行ひ取扱
税の方法を研究して後でぶりと
出来あいのである。而も國家非
常の際その税は非常税制の根柢
たあらわはあらわと信する。そ
處の理由を問ふり

日本國の變化は朝鮮より遅く、實際その經費を粗忽で詭ふ等と云ふ

今成会にては、明年度予算審議に早急を要する法案の所賄互せあるに止の。他の諸政一新案、本年内に今一旨會付上口へ。

威運の一部を削つて國家の用に貢するとのと思ふ。又國民が其だけの誠心からゆめ様あらは戰争は避ひて行ふべきであら。

内閣に於ける本件の時
議會を召集して協商を成るべ
きである。

本内閣の御内閣に御存言ござり、西時議会を召集して筋骨を取るべ
きである。

academia
de bailes

Sarita

リリタ 舞蹈教習所

暑さの峰も正に越へふんとし
居ります。舞踏の練習たは絶好
の期跡です。静かで涼しきたる
当アカデミアに於てダンスを御
習得下さり、而してアルゼンチ
ン・タンゴの眞正の情趣を舞踏す
る事によりて御體育下さり。

cangallo

12月

波騒ぐがぐ大平準

日本を続る列国

海軍情勢早ゆかり

1

局面の認識

と云ふのである。

一九三七年の大平洋を特徴づける最も大きい現象の一つはそこにある單条約がふくぶることである。一九二三年の

無条約時代の特色は将来の見透しがつかない奥にある。少くとも見透しが困難にあり從つて不安の波が高まると云ふ奥にある。乍然折角条約が結つてゐる其で定められた保有兵力が劣勢であり、戦争と

体しきき
先述のニュースは英國が
主力艦建造のトップを切
つた旨を報道してゐるが
愈々建造競争が熾烈するゆ
け夜、此左機会に日本を
繞る列国の海軍情勢を教
へは充分に知つて置く必
要がある。

顧みるに海軍条約が存在した是
が如き十九年の間は、主要海軍国が
現有する海軍力が突然と切つて居
り、又將來建造する艦艇の大きさ
とその數量も亘り知れてゐるのだ
からそこに一種の安心があつた、
勿論保有量の比較の上に根本的的
不安が漂ふ場合は別問題として正
率問題、相手が急に増軍すると
か、或は底かに新艦型を案出する
とか云ふ様な競争の不安だけは条
約によりて解消されてゐたのだ。
然るに今年からこの保証が大半
洋上の潮流の泥沼へ、各國は勝手
で兵力を増して居るし、又は自由
に艦型を造り立てて居るのである。
此を無条約時代或は自由競争時代

ありて勝味がかりこのであるあら
其のら来る不安は常住的にして
亘り根本的であると云はざるを覺
あり、

日本は阿れを取る方が国防的に
有利か、此を永く研究した結果
条約の上で從來の劣勢比率を均等
に改訂する事を要求し、とし其が
認められ、ありあれば、從來の常住
的不安の少脱して自由兵備につく
のを止むを得あり、その不安の方

それで太平洋の一帯の安定かわづた間は日本海や支那海の軍備問題は確と注意する必要があつたが、その有無より立場として問題にあらがつた。巡洋艦は大西洋に衝突が起るかと知りありと云ふ時代を辿へると、日本海・支那海の事までが活動的に問題となるのである。具体的に云へば、ソ聯邦や支那の海上勢力に就ては國民は無関心でありたまう。然し今はソンナ風にして過して行きあり。

即ち大巡の艦型や主砲を決定するに当り、ソ聯は日本がその協定に参加しない限り、自國と極東艦隊にて開して例を求める旨を要請したのである。之を彼一流の牽制外交と見做るには余りに真駄であつたから、我々は彼に極東艦隊の計画を実在するに考へる方が安全であると言ふ。

計画は素より不明であるが、甚は大体に於て大巡洋艦を基準とする快速船隊を編成し、日本海の通商と運兵とを破壊する事を戦略的とするものであると想定される。而して艦隊と軍港と大陸とを運営する戦略目的としては浦鹽を基地とする空と海との奇襲を想定する策が出来る。

浦鹽かウ爆撃校が日本の主要都市を打つ、又浦鹽かウ潜水艦か我が通商を狙ふ、それには浦鹽を難攻不落の軍港としておけはありが

ひ寧可寧可不安心よりもしてあると云ふ結論に到達したのである。そこで一九三五年の海賈會議にて率打敗の主張を戦つたが、英米との協調が不調となり、その結果、竟否した通りの無条約時代を迎へること、ありだ。今日の濱口率は大平洋に無条約時代が再現したと云ふ事は左幸直に認め其に対する最有効な策を考へればいいのだ。

ソ聯の作戦

現在の荷役事情に既にその
は弊政策の片鱗が認められる様に
思ひゆる力である。

現在の海軍軍備にて既にその
い駆政策の、片鱗が認められる様に
思はれる力である。

今、時が浦島に持つ潜水艦は四
隻と五十隻以上の間にある。其等
は船齡四年以内の新らしいとので
艦型兵數は不詳だが、六平均の入
口を覗きに来る社は容易であると
思はれるから、対馬海峡の脅威は
笑い事ではあり、駆逐艦は五隻と
かぶりが、今、の外では潜水艦を主
力とする出動陣形を崩へる方針だ

23 de Febrero de 1937

El "Argentin Dijo"

Año XIV No. 664 (A)

自隱しされた國民

一 故國の政情を評す

過年日本は外交上の事と並ぶと對支問題互に始め大部分の事が国民は隠されてゐる様である。日本国内名は於て、世界に向つていろいろ率が行はれつゝあるが、それが悉く善い事ばかりであるからば誰も文句はないが、少しも審悉くが善い事ばかりでは無い様だ。半近頃が、日独協定はしても、外國ではそれが発表される一ヶ月前から是非の議論が喧しかつた。その内容に関しては間違つた観測もあつたうだが、日独協定が結ばれると云ふ報道は間違つてゐなかつた。知らぬは辛まばかりといふ嘲笑は值ひする程、日本人のみは知らなかつた。通信機関の發達してゐる今、世は於て、外國で問題があつた。通信機関の發達してゐる事は、日本人のみは知らなかつた。その官吏の意志は国家のために働いてゐる積みであつても、実は国民を裏切るとしてゐる所によつて、その後始末は誰かがするかと云へば、国民がしあが。日本は國民をして見れば全く孤につま、れた恰好にありうる無理はあからう。

たうだが、日独協定が結ばれると云ふ報道は間違つてゐなかつた。知らぬは辛まばかりといふ嘲笑は值ひする程、日本人のみは知らなかつた。通信機関の發達してゐる事は、日本人のみは知らなかつた。その官吏の意志は国家のために働いてゐる積みであつても、実は国民を裏切るとしてゐる所によつて、その後始末は誰かがするかと云へば、国民がしあが。日本は國民をして見れば全く孤につま、れた恰好にありうる無理はあからう。

たうだが、日独協定が結ばれると云ふ報道は間違つてゐなかつた。知らぬは辛まばかりといふ嘲笑は值ひする程、日本人のみは知らなかつた。通信機関の發達してゐる事は、日本人のみは知らなかつた。その官吏の意志は国家のために働いてゐる積みであつても、実は国民を裏切るとしてゐる所によつて、その後始末は誰かがするかと云へば、国民がしあが。日本は國民をして見れば全く孤につま、れた恰好にありうる無理はあからう。

たうだが、日独協定が結ばれると云ふ報道は間違つてゐなかつた。知らぬは辛まばかりといふ嘲笑は值ひする程、日本人のみは知らなかつた。通信機関の發達してゐる事は、日本人のみは知らなかつた。その官吏の意志は国家のために働いてゐる積みであつても、実は国民を裏切るとしてゐる所によつて、その後始末は誰かがするかと云へば、国民がしあが。日本は國民をして見れば全く孤につま、れた恰好にありうる無理はあからう。

たうだが、日独協定が結ばれると云ふ報道は間違つてゐなかつた。知らぬは辛まばかりといふ嘲笑は值ひする程、日本人のみは知らなかつた。通信機関の發達してゐる事は、日本人のみは知らなかつた。その官吏の意志は国家のために働いてゐる積みであつても、実は国民を裏切るとしてゐる所によつて、その後始末は誰かがするかと云へば、国民がしあが。日本は國民をして見れば全く孤につま、れた恰好にありうる無理はあからう。

ころ判らぬ。たゞこれだけは確
に日本は、日本
が行つてゐ
る凡てのこ
とを知つて
るふければあらぬ。帝國政府が帝
國の名は於て何をしてゐるのだが
我々は自隱しされてゐる。たま左
右外國の新聞雑誌や書物の中にはそ
の片鱗が現はれて来る。ところが
悉く善い事ばかりであるからば誰
も文句はないが、少しも審悉くが
善い事ばかりでは無い様だ。半近
頃が、日独協定はしても、外國
ではそれが発表される一ヶ月前から
是非の議論が喧しかつた。その内
容に関しては間違つた観測もあつ
たうだが、日独協定が結ばれると云
ふ報道は間違つてゐなかつた。知ら
ぬは辛まばかりといふ嘲笑は值ひ
する程、日本人のみは知らなかつ
た。通信機関の發達してゐる
今、世は於て、外國で問題があつ
た。通信機関の發達してゐる事は、
日本人のみは知らなかつた。その官
吏の意志は国家のために働いてゐ
る積みであつても、実は国民を裏
切るとしてゐる所によつて、その後
始末は誰かがするかと云へば、國民
がしあが。日本は國民をして見れば
全く孤につま、れた恰好にありうる
無理はあからう。

ころ判らぬ。たゞこれだけは確
に日本は、日本
が行つてゐ
る凡てのこ
とを知つて
るふければあらぬ。帝國政府が帝
國の名は於て何をしてゐるのだが
我々は自隱しされてゐる。たま左
右外國の新聞雑誌や書物の中にはそ
の片鱗が現はれて来る。ところが
悉く善い事ばかりであるからば誰
も文句はないが、少しも審悉くが
善い事ばかりでは無い様だ。半近
頃が、日独協定はしても、外國
ではそれが発表される一ヶ月前から
是非の議論が喧しかつた。その内
容に関しては間違つた観測もあつ
たうだが、日独協定が結ばれると云
ふ報道は間違つてゐなかつた。知ら
ぬは辛まばかりといふ嘲笑は值ひ
する程、日本人のみは知らなかつ
た。通信機関の發達してゐる
今、世は於て、外國で問題があつ
た。通信機関の發達してゐる事は、
日本人のみは知らなかつた。その官
吏の意志は国家のために働いてゐ
る積みであつても、実は国民を裏
切るとしてゐる所によつて、その後
始末は誰かがするかと云へば、國民
がしあが。日本は國民をして見れば
全く孤につま、れた恰好にありうる
無理はあからう。